LA IGLESIA

Comentario de la Mesa No. 2 sobre el tema.

Dios dió al hombre naturaleza social; no quiso que estuviera solo. Dentro del plan de Dios el hombre había de vivir en sociedad.

Fodemos ver como la Iglesia, sociedad de los hijos de Bios tiene tres etapas:

- 1.- <u>Preparación</u>: es la historia del pueblo de ^Dios junto con sus sufrimientos y alegrias y la esperanza en la venida del Redentro.
- 2.- Realización: Fundación de la Iglesia por el mismo redentor y continuación de su trabajo por parte de los hombres.
- 5.- Clorificación: que se realizará al fin de los siglos cuando se separe eltrigo de la mala hierba.

Ubiquémonos en esus etapas, en el momento actual. Estamos en la realización y por consiguiente somos esa Iglesia fundada, Debemos continuar su labor, la labor de Cristo, para cumplir la etapa de la glorificación.

Cuál es esa labor?

El mundo ha sido redimido; el más insignificante acto de Ruestro Señor era su ficiente. Race falta un querer del heabre esa redención y ésto tiene que ser un acto e ensciente y libre. Somos nosotros los que tenemos que hacer que huestros herma nos tomen conciencia de la redención de que Cristo está en ellos, y que la acepten, la quieran. Esa es la misión de la Iglesia.

Cómo lleva a cabo su misión la Iglesia por medio de la Jerarquía y los laicos?

La Jerarquía es la encargada de velar por el rebaño de Jesucristo. Es el corazón del cuerpo místico, encargado de llevar a todos sus miembros la fuerza vivifica dora por medio de los sacramentos que dan y aumentan las gracias.

El laico es el encargado de expandir el mensaje de redención donde el tiene - contacto directo. Tenemos pues una misiónsacerdotal, de dar culto a tadax Dios contodos nuestros actos, de vivir como hijos de Dios y hacer que otros vivan así.

Una realidad: es una dignidad el ser católicos, el trabajar por Cristo, y sin embargo nos acobardamos y no cumplimos nuestra misión, para encarnar en nuestro medio el plan de Dios.

<u>Una conclusión</u>: Para cumplir nuestra misión sacerdotal y rendir culto a Dios necesitamos estar en gracia.